



CULTURE



Première édition du festival Chat'O Rock les 16 et 17 juillet

Louis Bertignac et Goran Bregovic se produiront en Dordogne les 16 et 17 juillet à l'occasion de la première édition du festival de musiques actuelles Chat'O Rock qui se déroulera à Château-L'Evêque.

Publié le 14 juin 2021

Du rock, un subtil mélange de musique traditionnelle des Balkans, rock, pop, musique classique et religieuse, reggae, tango, musique électronique, mais également du hip-hop, du blues ou encore du reggae, c'est l'ensemble de la palette des styles musicaux ou presque qui sera proposée à Château-L'Evêque les 16 et 17 juillet avec Chat'O Rock.

Pour sa première édition, ce nouveau festival de musiques actuelles offre une programmation à la tête de laquelle se trouvent l'ex Téléphone Louis Bertignac et Goran Bregovic. Cette programmation éclectique est complétée par d'autres groupes et artistes tels que Flavia Coelho, Ryon ou encore Hilight Tribe.

Au total, une trentaine d'artistes vont se produire sur scènes durant deux jours.

La programmation complète, les tarifs et les informations pratiques sont à retrouver sur [Festival | Chat'o'rock Festival | Château-l'Évêque \(chatorockfestival.com\)](https://www.chatorockfestival.com/) (<https://www.chatorockfestival.com/>)